



誠実 進取

# 礼高だより

第2号

令和5年5月30日

北海道礼文高等学校

<http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp>

## 1年生の抱負 No. 2

休場	私は勉強を頑張りたいです。卒業したら看護師になるために進学したいので、だらだら過ごさないように気をつけたいと思います。	斉藤	中学の時はだらしなかったので提出期限をしっかり守って、学校や家でちゃんと勉強できるように頑張ります。またバスに乗り遅れないように早起きを心がけて学校生活を送っていきたいです。
佐藤	勉強と部活を両立できるように頑張っていきたいです。テストでは、目標以上を取れるように頑張ります。部活では、全道大会に行けるように、先輩方と一緒に頑張っていきたいです。	新木	人生で1度しかない高校生活、全力で楽しみたいです。また、勉強も頑張りたいです。そして、目標をなるべく早く定め、先生や家族と相談しながら、より良い将来になるようにしたいです。
須藤	高校では勉学に励みつつ、中学よりも自由な環境なので自分の将来の事を考えて、できる限りのことをしていきたいと思っています。そして何か一つ資格を取れたらいいなと思っています。	藤井	礼高生になって勉強で周りについて行けるようになりたいです。そのために寮生のクラスメイトや先輩に手伝ってもらいながら成長していきたいです。また、いつか釣り部を作りたいです。
二分野	三年間の抱負は、「たくさん挑戦する」です。そのために、自分が興味を持ったら、すぐに行動するようにしたいです。また、今まで興味を持ってこなかったものでも、挑戦したいです。三年間が充実したものになるように、毎日を過ごしたいです。	安田	私はこの3年間で韓国語を身につけるために、韓国語の勉強を頑張りたいです。もちろん、高校で学習する内容も精一杯努力し、単位をとれるように頑張りますが、私は将来韓国で就職したいので今のうちに努力しようと思います。

### 春季防災避難訓練

5月9日(火) 春季防災避難訓練を実施しました。火災を想定し、教室から生徒玄関前に避難しました。本校卒業生2名を含む、消防署の方4名にご来校いただき、避難訓練について講話をしていただき、消火訓練をさせていただきました。水を入れた消火器を使って実際に消火するという貴重な経験をすることができました。10月には地震を想定した避難訓練を実施します。実際に災害が起こった時に適切な行動を取れるために、生徒、教員共に防災意識を高めることができました。



### 交通安全・薬物乱用防止 ネットトラブル防止講話

4月21日(金)、船泊駐在所巡査部長 澤井翔太様をむかえ、交通安全・薬物乱用防止・ネットトラブル防止講話を行いました。警察でのこれまでの経験を基に、高校生の生活に潜む危険をわかりやすく話して頂きました。自分の意見や考え、画像や映像を世界に拡散できるSNSと、どのように付き合っていくべきなのか考えるきっかけとなりました。是非、ご家庭でもスマホなどの使い方について話題にして頂けたらと思います。



### ご来校ありがとうございました 第1回授業参観期間

本校では4月28日(金)、29日(土)の2日間を令和5年度授業参観期間とし、各教科の授業を一般に公開しました。期間中には遠隔配信授業や選択科目の授業が行われました。来校していただいた皆様に感謝申し上げます。授業参観期間は年2回実施しており、次回は10月中旬に予定しています。より多くの保護者の皆様ならびに地域の皆様に来校していただき、感想をお聞かせいただければ嬉しく思います。

# 部・局活動大会報告

## 卓球部

4月23日に第78回国民体育大会卓球競技稚内支部予選会が稚内市総合体育館で行なわれました。

<b>男子シングルス</b>	角谷(2A) 準優勝	<b>全道大会出場</b>	<b>男子ダブルス</b>	山内・藪谷	<b>3位入賞</b>
	道場(3A) ベスト8	<b>全道大会出場</b>		道場・角谷	<b>ベスト8</b>
	山内(3A) 決勝トーナメント1回戦敗退			八重樫・太田	1回戦敗退
	藪谷(3A) 決勝トーナメント1回戦敗退				
	八重樫(2A) 予選リーグ敗退				
	太田(1A) 予選リーグ敗退				

5月19日から21日に令和5年度高体連名寄支部卓球選手権大会兼第76回北海道高等学校卓球選手権大会名寄支部予選会が枝幸町で行なわれました。

<b>男子団体</b>	礼文 3-0 枝幸	
	礼文 1-3 名寄	<b>3位入賞</b>
<b>男子ダブルス</b>	山内・藪谷	2回戦敗退
	道場・角谷	2回戦敗退
	八重樫・太田	2回戦敗退
<b>男子シングルス</b>	山内・藪谷・角谷	3回戦敗退
	道場	2回戦敗退
	八重樫・太田	1回戦敗退



「大会を終えて」 卓球部主将 山内(3A)

大会を終えて二つのことを感じました。一つ目は自分の実力についてです。今までの試合や練習の成果を通して自分の実力はどこまで上がりどこまで戦えるのかを確認し、他の選手とどれ程違うのかを感じることができました。二つ目は緊張についてです。今まで試合の度に緊張をして良く体を動かすことができなかったのですが、今回はあまり緊張もせずむしろ楽しく試合をすることができました。チームとしては、試合がない人は積極的に応援に向かって部員同士協力して試合ができたと思います。3年生は今大会で引退ですがこれからも卓球部の応援をよろしくお願いします。

## バドミントン部

5月19日～21日に名寄市で行われました大会に参加しました。結果は次のとおりです。

この大会を持って3年生は引退となります。応援ありがとうございました。

<b>女子シングルス</b>	木戸(3A) 3回戦敗退 (ベスト8)
	下田(3A) 2回戦敗退
	高道(3A) 1回戦敗退
<b>女子ダブルス</b>	木戸・下田 2回戦敗退

## 軽音楽部

4月中旬に、高文連道北支部大会に参加しました。2、3年生混合で2バンドが出場し、SHISHAMOの『明日も』とSPYAIRの『イマジネーション』の2曲を出品しました。結果は、3位と5位でありあまり奮いませんでしたが、生徒達は練習の成果を発揮できました。

現在は、学校祭に向けて猛練習を重ねています。3年生は最後のパフォーマンスとなります。町民の皆様の良い演奏を見られるよう努力していきますので、応援よろしくお願いします。

## 陸上部

5月19日～21日に士別市で行われた名寄支部陸上競技選手権大会に参加しました。1日目2日目は快晴に恵まれましたが、3日目は朝から雨が降り、良いコンディションとは言えませんでした。力を出し切ることができました。残念ながら全道大会へ進めなかったのが、8月にある新人戦に向けて頑張りたいと思います。

齋藤(3A) 男子1500M	5:52.80	7位	菊地(1A) 男子200M	27.38	予選敗退	
			男子400M	1:02.84	6位	
	男子走幅跳	4M60	8位	佐藤(1A) 男子走幅跳	5M14	5位
讃岐(2A) 男子砲丸投	7M63	5位	男子100M	13.16	予選敗退	

## 放送局

第70回NHK杯全国高校放送コンテスト道北支部大会が5月17日士別市で行われ、部員全員が6月13日から旭川市で行われる全道大会に出場することとなりました。引き続き応援よろしく申し上げます。

<b>&lt;アナウンス部門&gt;</b>	1位 坪山(2A) 全道	3位 新木(2A) 全道
<b>&lt;朗読部門&gt;</b>	2位 高橋(2A) 全道	3位 佐藤(2A) 全道
<b>&lt;テレビドキュメント部門&gt;</b>	最優秀賞 柳谷(2A) 坪山(2A) 新木(2A)	「漁師の仕事を見てみ鱈」 全道
<b>&lt;研究発表部門&gt;</b>	奨励賞 若松(3A)	「ICTでつながる最北の放送局」 全道

